

Invitan a empresarios de Buenaventura a ser más innovadores y competitivos

- *Se lanzó hoy una línea de crédito de Bancóldex por \$15.000 millones para Mipymes de la ciudad.*

Buenaventura, 17 de septiembre de 2014 (Prensa Bancóldex). “Queremos que estos recursos que estamos poniendo a disposición de ustedes estén conectados con la innovación, para hacer negocios más sofisticados y generar más empleos de calidad”.

Así se pronunció la Viceministra de Desarrollo Empresarial del Ministerio de Comercio, Industria y Turismo, María del Mar Palau, durante el lanzamiento de una línea de crédito de Bancóldex por \$15.000 millones para micro, pequeñas y medianas empresas (Mipymes) de esta ciudad.

“Ustedes están llamados a desafiar sus modelos de negocio”, señaló la funcionaria ante un nutrido auditorio reunido en la cámara de comercio local, donde reiteró que los beneficiarios de estos recursos deben transformarse para hacer cosas distintas a las que siempre se han hecho.

Palau manifestó que esta línea especial que se lanza hoy, no es momentánea ni responde a una coyuntura especial por una crisis, sino porque el Gobierno, y en particular el MinCIT, ve a Buenaventura como un espacio lleno de oportunidades que está llamado a convertirse en un gran polo de desarrollo.

Así mismo, aprovechó la oportunidad para recordar que el Gobierno ha diseñado una política industria potente y activa de la cual hacen parte instrumentos como el Programa de Transformación Productiva e iNNpulsa, entre otros.

Para el vicepresidente Comercial de Bancóldex, Fernando Esmeral, el reto del sector empresarial de Buenaventura es muy grande y la innovación es necesaria para que el empresario sea más competitivo.

"Los empresarios cuentan con estos recursos por 15 mil millones de pesos en buenas condiciones de Bancóldex para financiar sus necesidades de modernización, innovación y productividad".

La presentación de la nueva línea de crédito contó con la presencia de la Viceministra de Desarrollo Empresarial, María del Mar Palau; el vicepresidente Comercial de Bancóldex, Fernando Esmeral; el presidente ejecutivo de la Cámara de Comercio de la ciudad, Alexander Micolta Sabid; y el Secretario de Desarrollo Económico y Rural de la Alcaldía, Efrén Venté Noviteño.

Fuente: Ministerio de Comercio, Industria y Turismo.

(Fin)